



# はばたけ



名護幼稚園 便り14号  
名護小学校  
令和5年7月20日  
発行者 仲宗根 勝也

## 楽しかった1学期を振り返って

名護小学校ホームページに  
カラー版を掲載しています。

本日、参集型で終業式を行いました。新型コロナの影響もほとんどなく、無事、1学期を終えることができました。久しぶりに再開した行事や取組に楽しんで参加する子どもたちの姿をたくさん見ることができた1学期でもありました。保護者の皆様におかれましても、PTA総会を始め、各種PTA行事への積極的な対応など、ご理解とご協力をくださり、誠にありがとうございました。これから39日間の長い夏休みが始まります。有意義な夏休みとなるよう、ご家庭でもお子様と計画を立てたり、約束事を話し合ったりするなど、生活のリズムを崩さず、健康で安全な夏休み、チャレンジのある夏休みを過ごせるようにして欲しいと思います。

さて、終業式で3人の児童代表あいさつがありました。1学期の振り返りと2学期の頑張りたいことを堂々と発表してくれました。幼稚園の終業式でも6名のみなさんが1学期楽しかったことを発表してくれました。その中から、小学校の児童代表のあいさつをご紹介します。



1がっき がんばったことは、たいいくです。  
てつぼうでは、こうもりにちやれんじして できるようになりました。うれしかったです。  
まっとうんどうでは、あひるあるきを がんばって せなかがぴんと あるけるようになりました。うしろまわりが もうすこしで できそうです。ちゃんと うしろまわりが できるようになりたいです。  
いちねんせいの おべんきょうは、すこし むずかしかったけど、ともだちと いっしょにかんがえて こたえがわかると うれしかったです。  
なつやすみは、ほんをいっぱい よみたいですよ。 1ねん ながはま くるみ

ぼくが1学期がんばったことは3つあります。  
1つ目は、学び合いです。じゅぎょう中、となりの人とときき合い、教え合いをがんばっています。本気時間といって、何事もしんげんに本気で取り組みます。毎日つづけることで、とっても力がつきました。ぼくは、テストもほとんど100点なのでとてもうれしいです。また、がんばりたいです。  
2つ目は、自分の当番かつどうです。パソコンきどう係なので、いつもパソコンをきどうさせたり、けしたりして頑張っています。  
3つ目は、部活動の野きゅうです。6時半まで練習をしています。ぼくは、Bチームの5番サードで活やくしています。たくさんヒットを打てるようにすぶりをがんばりたいと思います。  
明日からの夏休み、生活リズムをととのえて楽しくあそびたいです。 3年 我那覇 日詩

私が1学期がんばったことは2つあります。

1つ目は、明るくすごすことです。初めての転校で今までとちがうことがいくつかあり、最初は不安でしたが、同じクラスの子たちや先生がとても優しく、クラスで孤立することなく明るくすごすことができました。

2つ目は、授業にちこくせず、もくそうをすることです。転校前もちこくをしないよう心がけていましたが、たまにちこくをすることがありました。転校してきてからは、名護小学校のルールをまもって、授業準備をしてから休み時間をするようにして、もくそうもしっかりできるようになりました。

2学期からは、5年生後半に始まる委員会活動の練習として、7時50分までに登校し、あいさつを心がけて名護小学校を明るくしていきたいです。そして、楽しみにしている行事として、運動会や宿泊学習もあるので、5年生の目標である「あ・せ・ま・ゆ・こ」を合い言葉に仲間と協力してがんばりたいです。

5年 我那覇 まこ

\*「あせまゆこ」とは？ あ(あいさつ)せ(清掃)ま(学び合い)ゆ(ユイマール精神)こ(行動機敏)のことです。

## 善行少女 お年寄りを助ける

今週、素晴らしいニュースがとびこんできました。

7月15日のお昼頃、6年生の松田いちはさんと宮城季桜さんが、道ばたで血を流してうずくまっているおばあさんを見つけ、お世話をしながら救急車を呼ぶなどして、救助したようです。2人にお話をきくと、「お婆さんが歩道にうずくまってよく見ると道路や衣服に血がついていました。また、「暑い」と言っていたので、お婆さんに日傘を差しました。これは、救急車を呼ばないといけないと思ったので、持っていた携帯電話で救急車を呼びました。」と話してくれました。2人の気づきと素早く勇気ある行動は、本当に立派だと思います。その後のおばあさんの様子は確認できていませんが、2人ともお婆さんが無事であることを願っています。



## 区長さんからののお知らせとお願い!



7月19日の朝会で長浜沢磨さん(大中区長)、津波康章さん(港区長)、村吉政昇さん(大南区長)をお招きし、各区の夏休みの行事予定などをお話していただきました。大西区は、教頭先生が代理でお知らせしました。ラジオ体操は、全ての区で実施予定です。夏祭りも大西、港区、大南区は、予定通り行うそうです。また、夏休みに勉強しに来てください、どんどん遊びに来てくださいという区長さんからの温かいメッセージもありました。保護者の皆様もぜひ、公民館に足を運んで欲しいとのことでしたので、夏休みの機会にぜひ地域行事にも積極的に参加して欲しいと思います。区長の皆様、どうもありがとうございました。各区の詳細は、お便りまたは公民館へお問い合わせください。

## うれしいお客様

先日の休み時間に1年生の仲地創さん、5年生の仲本椿さん、堀井瑛心さん、真栄田宗志郎さん、我那覇碧生さんが調理実習でつくったヒラヤーチを、2年生の大城里輔さんが収穫したジャガイモでつくったスイートポテトを持ってきてくれました。

とてもおいしいごちそうを持ってきてくれた嬉しさで心も体も大満足になりました。ありがとうございました!

